

Jornada será gratuita y reunirá a niñas, jóvenes y científicas de la región

## Cooperativa Rosas Silvestres invita a conmemorar el Día de la Mujer y la Niña

Hoy, la Cooperativa de Trabajo Rosas Silvestres abrirá sus puertas en Punta Arenas para celebrar el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, proclamado por la ONU en 2015.

La jornada será gratuita y reunirá a niñas, jóvenes y científicas de la región en talleres de biodanza, collage científico y charlas de astronomía. El evento contará con la colaboración de la Seremi de Ciencia, el Instituto Millenio BASE, el Instituto Antártico Chileno, ONG Olivino, APECS Chile y la Fundación Coalición de Jóvenes Antárticos. La programación comenzará a las 17:00 horas con el taller “Biodanza y Salud Mental”, seguirá a las 18:00 con el “Collage Científico” y finalizará a las 19:30 con la charla “Astrónomas Chilenas”. Como hito de cierre, se conformará la nueva Red de Mujeres en la Ciencia Austral, un espacio autogestionado que busca fortalecer la educación, divulgación, investigación y liderazgo femenino en la

región. La invitación está abierta a toda la comunidad, con más detalles disponibles en Instagram: @cooperativarosas. La actividad no solo busca visibilizar el aporte de las mujeres en la investigación, sino también inspirar a niñas y jóvenes a seguir carreras STEAM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas).

Desde Magallanes, se espera estrechar aún más el vínculo con la Antártica y sus desafíos de futuro, generando un espacio de reflexión y motivación para las nuevas generaciones. Además, el encuentro será una oportunidad para dialogar sobre las brechas que aún persisten en la academia y la investigación, como el acceso a financiamiento, la inserción laboral y la necesidad de más mujeres en puestos de liderazgo. La Cooperativa Rosas Silvestres busca que esta jornada sea un punto de encuentro entre ciencia, arte y comunidad, reafirmando que la igualdad de género también se construye desde la región austral.